



churz cross

... damit Dir wüsst was lufft!

Club-News TC Rotweiss Bern / Nr. 6, September 2017

Die Saison 2017 ist leider bereits bald vorbei - geniessen wir deshalb die verbleibende Zeit bis zur Anlagenschliessung noch umso mehr!

Seit der Saisonöffnung sind schon wieder rund 5½ Monate ins Land gezogen. Viele Saison-Highlights und vor allem der grosse Mitglieder-Ansturm während der ersten Saisonhälfte sind „Geschichte“. Erfahrungsgemäss wird es in der verbleibenden Zeit bis zum Saisonende auf dem Rotweiss ruhiger zu und her gehen. Dies gilt es auszunutzen - also nochmals „Ran an die Bälle“!

Die Saison 2017 - ein kurzer Rückblick!

Seit dem Versand des letzten «churz-cross» ist einige Zeit vergangen. Dieses länger anhaltende „Schweigen des Vorstandes“ soll und kann als durchaus positiv gewertet werden. Gesteckte Ziele, einschneidende Erneuerungen und verschiedene Projekte konnten nämlich zwischenzeitlich realisiert bzw. umgesetzt werden. Neue „Baustellen“ und Probleme sind glücklicherweise nicht aufgetaucht und ein gewisser „Courant normal“ ist eingekehrt - das ist gut so! Mit dem Verlauf der Saison 2017 ist der Vorstand deshalb absolut zufrieden. Wir hoffen, dass Ihr Mitglieder dies auch so wahrnehmt und unsere Einschätzung teilt. Was ist in den letzten Monaten gelaufen? Hier eine kurze Auflistung der wesentlichsten Punkte:

- Vor und während der Saison 2017 konnten wir eine stattliche Anzahl von Neumitglieder anwerben. Der Bestand an Aktivmitgliedern konnte somit erstmals seit vielen Jahren wieder erhöht werden. Diese positive Entwicklung dürfen wir nicht abreißen lassen - wir bleiben dran, bemühen uns weiterhin um neue Mitglieder und heissen diese auch zukünftig herzlich willkommen!
- Dank dem grossen Einsatz von unserem Finanzchef René Hug konnte die ganze Rotweiss-Buchhaltung in unsere Clubbewirtschaftungs-Software „Clubdesk“ integriert werden. Wir alle dürfen uns auf eine neue und fortschrittliche Erscheinung der Jahresabrechnung freuen. Merci viumau René - Du hast uns damit „von der Steinzeit in die Neuzeit“ geführt!
- Unser Clubhauswirt Narayan Kandel überzeugt nach wie vor mit seiner aufgestellten und positiven Art sowie seinen hervorragenden Kochkünsten. Mittlerweile ist klar, dass Narayan auch nächste Saison unser Clubhauswirt sein wird. Das ist doch wahrlich eine freudige Nachricht - oder?
- Die Interclubbsaison 2017 ist in sportlicher und gesellschaftlicher Hinsicht durchwegs positiv verlaufen. Das Highlight stellt sicher der Aufstieg unserer Damen 40+ (Caroline Grosser, Christa Suter, Monika Hagmann, Barbara Blaser, Nicole Streit, Anita van Bulck, Leonie Lips) in die NLC dar. Bravo, weiter so, nächstes Jahr lockt die NLB!



- Das im Juli zum zweiten Mal durchgeführte Veteranenturnier sowie die zwölfte Ausgabe des Kid's Cup auf dem Rotweiss haben auch dieses Jahr dazu beigetragen, dass der Rotweiss temporär zum „Nabel der Tenniswelt“ wird. Zugegeben, dies ist wohl ein wenig übertrieben aber für ein gutes Image in der Berner Tennis-Szene sorgen diese beiden Anlässe allemal. Das ist gut und wichtig für den TC Rotweiss!
- Mit den beiden Events „Tennis&more Nr. 3“ und „Pop-Tennis/Cardio-Tennis“ haben wir auch diese Saison versucht für eine gute Durchmischung unserer Clubmitglieder in einem lockeren Rahmen zu sorgen. Ein herzliches Dankeschön ist in diesem Zusammenhang an das ganze Team der Tennisschule Marc Krippendorf zu richten. Die Anzahl der Event-Teilnehmer war grundsätzlich gut, könnte aber noch besser sein. Wer noch nie dabei war, soll dies doch nächstes Jahr nachholen. Es lohnt sich, unsere „Event-Repeaters“ können dies bestätigen.
- Die bereits vorhandene Mitgliederkategorie „Firmenmitgliedschaft“ wurde durch den Vorstand überarbeitet und wird im Hinblick auf die nächste Saison aktiv(er) beworben. Schaut Euch doch mal den Flyer im Anhang an, dann wisst Ihr worum es geht – eventuell ist dies auch für Eure Firma eine spannende Idee.

Mutation im Vorstand

Martin (Tinu) Burkhalter hat uns schon vor einiger Zeit mitgeteilt, dass er auf die nächste Generalversammlung hin von seiner Funktion als Interclub-Verantwortlicher zurücktreten möchte. Dank jahrelanger Erfahrung als Turnier- bzw. Interclub-Spieler und nicht zuletzt dank seiner unaufgeregten, lockeren Art hat Tinu das IC-Amt während der letzten Jahre immer „easy“ erledigt. Wenn es mal nicht rund lief, hat er dies einfach mit einer Prise Humor und einem lockeren Spruch weggesteckt. Tinu, wir danken Dir für Deinen Einsatz.

Unser Vorstandsmitglied Alex Wüthrich hat das Interclub-Amt bereits früher einmal im Rahmen seiner Tätigkeit in der technischen Kommission ausgeführt. Für ihn also nichts Neues, deshalb wird er ab der Saison 2018 das IC-Amt (Aktive + Junioren) von Tinu übernehmen. Merci Alex.

Generalversammlung des TC Rotweiss

Der neue Durchführungsort ist bestimmt und mehr Teilnehmer sind erwünscht! Wir dürfen nach wie vor Gast bei unserem Clubmitglied Tobias Burkhalter sein. Zwar nicht mehr wie in den letzten Jahren im Kultur Casino Bern sondern neu im Restaurant Schmiedstube.

Die 76. Generalversammlung findet am **Dienstag, 9. Januar 2018, 19.30 Uhr** im Restaurant Schmiedstube, Saal Hammer, Schmiedenplatz 5, 3011 Bern, statt.

Die offizielle Einladung und der Versand der Jahresrechnung 2017 erfolgt ca. Ende November / anfangs Dezember 2017.



Jetzt noch ein Anliegen:

Klar ist die Teilnahme an der Generalversammlung freiwillig und die aktuellen Traktanden zugeben nicht gerade „ein Heuler“. Trotzdem wünscht sich der Vorstand, auch als Wertschätzung seiner Arbeit, eine etwas grössere Teilnehmerzahl an der Generalversammlung als in den letzten Jahren. Wir zählen auf Euch und lassen uns gerne positiv überraschen!

Saisonabschluss-Abend 2017

Asiatische Köstlichkeiten von Narayan sind wieder angesagt!

Am **Samstag, 14. Oktober 2017**, wird auf dem Rotweiss der traditionelle Saisonabschluss-Abend durchgeführt. Unser Clubhauswirt Narayan plant wieder einen Abend voller asiatischer Köstlichkeiten. Lecker - kommt vorbei und lasst Euch überraschen! Eine Anmeldung ist direkt bei Narayan möglich.

Mitgliedermutationen

Sagt uns, wenn bei Euch was ändert!

Um unsere Mitgliederverwaltung aktuell zu halten, sind wir auf Eure Mutationsmeldungen (Adresse, Mail, Telefon u.ä.) angewiesen. Einfach ein kurzes Mail an info@tcrotweiss.ch und alles kommt gut. Danke.

Wer auf die nächste Saison hin aus dem Club austreten muss bzw. will, hat dies gemäss Art. 11 der Statuten mit schriftlicher Anzeige an den Vorstand bis spätestens **31. Oktober 2017** (Poststempel) zu melden. Selbstverständlich hoffen wir auf wenige Austritte!

So, das war es vorerst!

Liebe Grüsse und geniesst den Rest der Saison noch in vollen Zügen.

Der Vorstand des TC Rotweiss

Margrit Mosimann, Sekretariat

Reto Gehri, Präsident

René Hug, Vizepräsident und Finanzen

Alex Wüthrich, Interner Spielbetrieb

Martin Burkhalter, TK-Chef/Interclub

Peter Schmidt, Platzchef/Tennislehrer

